

Primeros resultados de las votaciones A comer uñas desde las 8 p.m.

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Los primeros resultados de las elecciones nacionales del domingo 7 de febrero se conocerán a las 8 p.m., anunció ayer el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE).

Según el magistrado Luis Antonio Sobrado, a esa hora se dará a conocer el 10% de las mesas y luego de brindarán cortes cada 15 minutos. A las 12 medianoche se espera tener listo el conteo del

80% de las mesas.

Para transmitir los datos, se utilizarán 100 microcomputadoras en un 27% de las juntas y el resto se hará por teléfono.

Los encargados de pasar los resultados tendrán una contraseña para que otros no interfieran.

La información llegará desde 2.369 lugares que incluyen centros educativos y sedes regionales del Tribunal, así como asilos de ancianos y cárceles en las que se abrieron mesas de votación.



Ayer comenzó la distribución de las papeletas. CORTESÍA TSE

Compañeros